
　第 13 回　会 長 挨 拶
　皆様、こんにちは。
　あらためまして、ご紹介をさせていただきます。
第 2530 地区ガバナー　　　  佐久間 英一様です。
第 2530 地区 研修委員会 委員　初瀬 照夫様です。
会津分区ガバナー補佐　　　　 遠藤 　久様です。
会津分区幹事　　　　　　　　 高橋 正勝様です。
長時間にわたるクラブ協議会、大変、ありがとうご
ざいました。
　そして、会員の皆様、ご協力、本当にありがとう
ございました。
　さて、先週の例会は移動例会としまして、地区大
会となりました。
　当クラブからは、14 名の登録という事で朝早くか
ら夕方まで皆様大変お疲れさまでございました。
　１日目の会長、幹事会では、2016 年度、RI 研修リ
ーダー、桜井様よりテーマとして「ロータリー 100
年を振り返り明日を目指す」の講演を戴き、2 日目
の本大会では、福島県出身のセブン銀行代表取締役
会長、安斎様よりテーマとして「危機管理の人生」
の講演を戴き、本当に為になるお話を聞かせて戴き
ました。
　また、終了後には、会津で懇親会も行い、とても
有意義な地区大会となりました。
　そして、1 日の土曜日に分区の第 3 回の会長、幹
事会が行われましてその際、遠藤ガバナー補佐から
地区大会の分区としての参加者は地区で 2 番目の参
加者数だったという報告がございました。遠藤ガバ
ナー補佐からも本当にご協力ありがとうございまし
たと感謝の言葉を戴きました。
　また、2 日 ( 日曜日 ) には、分区のチャリティーゴ
ルフコンペがありまして、心配されていた天気も暑
過ぎる位の天気だったようですが、当クラブからは、
6 名の参加をして戴きました。結果は、団体では残
念ながら、3 位内には入れませんでしたが、佐藤 敬

会員がベストグロス賞で第 6
位と検討をされたと、ご報告
を戴きました。
　エース不在の中、私へのご
非難もあると思いますが、皆
様、大変健闘を戴きまして、ありがとうございました。
さて、今年度、第 2530 地区、ガバナーの 佐久間英
一様はまず、国際ロータリーの共通のテーマと目標
を掲げそして第 2530 地区では 6 つの活動目標を掲
げておられます。その、６つの目標としまして
1．地区の各クラブへのサポート強化
2．人道的奉仕の重点化と増加
3．公共イメージと認知度の向上
4．全クラブが会長賞に挑戦できるように
　  総力でクラブを支援する
5．ロータリー財団 100 周年
　  年度の意識を持って目標を総力で達成する
6．米山記念奨学会委員会 活動の積極的な支援
この 6 つの目標を掲げられております。
　1 日の会長、幹事会でも、現時点でのクラブでの
活動状況の報告がありまして、当クラブでは、達成
出来ているもの、まだまだ、これから取り組んで行
かなくては行けないものがございました。
　その中でも、マイ・ロータリーの登録者数を 60 パ
ーセント以上まで上げる事、会員増強、そしてロー
タリー財団 100 周年の意識と広報活動等があります。
　本日はクラブ協議会での佐久間ガバナーから戴い
た総評や、これからお話を戴くことを、参考にしな
がら６つの目標を念頭に、クラブとして、目標に向
かって進めていきたいと思っています。
　本日は皆様にご協力とご支援をお願い申しあげ、
会長のあいさつとさせて戴きます。
　それでは、本日もどうぞ宜しくお願いいたします。

▪会長／小島　敦　▪幹事／山田 哲史
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［出席委員会］ 小川　洋正　委員長代理

▪出席率　73.08% ▪前回出席率訂正　59.26%

各 委 員 会 報 告

［ニコニコ BOX 委員会］ 山内　昭　委員長

髙橋分区幹事：本日もよろしくお願いします。
小島君、山田君、田中君、小川君、村﨑君：第
2530 地区ガバナー佐久間様、地区幹事永井様、会
津分区ガバナー補佐遠藤様、幹事髙橋様、本日は
ありがとうございます。宜しくお願い致します。
山内君、小池君、大竹君：ガバナーには公式訪問
ありがとうございます。よろしくおねがいします。
湯田 ( 和 ) 君：佐久間ガバナーはじめ指導者の皆
様お世話になります。
小野君：ガバナー公式訪問感謝感激です。よろし
くお願い致します。
野澤君、菊地君、赤城君：佐久間ガバナーいらっ
しゃいませ！
黒澤君：皆様こんにちは。本日もお世話様になり
ます。
渡部君、岡本君：ガバナー公式訪問を祝して。

［米山記念奨学会委員会］ 木村 武美 委員長

［R 財団委員会］ 大竹　康美　委員長代理

小島君：皆様クラブ協議会大変お疲れ様でした。
宜しくお願い致します。
小野君：気候、天候が乱れております。体調管理は、
しっかりと！皆様ご自愛ください。
湯田 ( 和 ) 君：地区大会では大変おせわになりま
した。
赤城君：稲刈り全盛期ですね。私も手伝いで足腰
が痛いです。
小池君：遠藤様、髙橋様ご苦労さまです。
野澤君：分区ゴルフコンペお疲れさまでした。
101 点でも優勝できるというのは、希望的でした。
田中君、大竹君：ニコニコに同じ。

小島君：皆様、地区大会、分区ゴルフコンペ参加
ありがとうございました。
小池君：小島会長、山田幹事すばらしい！
湯田 ( 和 ) 君：会津分区親善チャリティーゴルフ
大会お世話になりました。
野澤君：遠藤ガバナー補佐、髙橋分区幹事いらっ
しゃいませ！分区コンペお世話になりました。
大竹君、田中君：ニコニコと同じ

幹事報告　　　山田　哲史　幹事

本 日 の プ ロ グ ラ ム
▪ガバナー公式訪問

1 . ガバナー事務所より
○ 2017-2018 年度　青少年交換
　プログラム派遣学生募集要項（受）
2 . 会津若松 RC・会津若松西 RC・
　会津若松南 RC・会津若松中央 RC より
○ 10 月の例会プログラム（受）
3 . 会津若松 RC・喜多方 RC・会津坂下 RC・
　喜多方中央 RC より
○年次計画書（受）
4 . 会津若松市より
○会津若松市戊辰 150 周年記念事業
　実行委員会設立総会開催についての通知（受）

▪ 点 鐘　　小島　敦　会長
▪ ロータリーソング　　奉仕の理想
▪ 四 つ の テ ス ト　　黒澤　功　君
▪ 会 長 挨 拶　　小島　敦　会長
▪ 本 日 の お 客 様
　国際ロータリー第 2530 地区ガバナー
  佐久間　英一　様
　地区幹事  永井　久　様
　会津分区ガバナー補佐 遠藤　久　様
　会津分区幹事  髙橋　正勝　様



本日はいよいよ当地区ガバナーの訪問日です。先月の練習の成果を活かしてしっかりお迎えしましょう！

国際ロータリー第 2530 地区ガバナー　佐久間英一様、地区幹事　永井久様、
会津分区ガバナー補佐　遠藤久様、会津分区幹事　髙橋正勝様にお越しいただきました。

例会に先立って、クラブ協議会が行われました。
委員会それぞれの発表に、佐久間ガバナーより
丁寧なご指導を頂戴しました。

佐久間ガバナーのご入場。全員で拍手でお出迎えです。

ア ル バ ム



さて、ここから例会。名 S.A.A. の渡部伸久
会員がしっかりと進行を務めます。

黒澤会員より４つのテスト。
いつも以上に気合いが入っておられます。

小島会長よりスピーチです。佐久間ガバナーを前に、堂々とお話いただきました。

協議会途中で和やかなコーヒーブレイク。



佐久間ガバナーのスピーチです。
2530 地区の「今」がよくわかる、
ゆったりとしながらも信念が
感じられるお話でした。
ありがとうございました！

佐久間ガバナー、今後もまたご指導よろしくお願い致します。
当会もお聞きしたガバナーの方針のもと、奉仕の精神で取り組んでいきましょう！


